

## 出向者報告

### 日本青年会議所出向者

#### 人財グループ 拡大委員会 委員 村川 智博



本年度、当委員会に出向させていただいた最大の目的は、全国の青年会議所で行われている会員拡大運動の施策や手法を学び、持ち帰ることで近年続いている岡山青年会議所の会員減少にストップをかけることでした。各地で行われている様々な活動に触れる中で、自身の会員拡大に対する意識の向上、学びにもつながりました。会員拡大は岡山青年会議所だけの問題ではありませんので、今後とも各地と情報共有をしっかりと行って行けるようチャンスのある方は是非出向していただきたいと思えます。このような機会をいただきましてありがとうございました。

#### 人財グループ 人間力大賞運営委員会 委員 關 和敏



本年度、公益社団法人日本青年会議所人財グループ 人間力大賞運営委員会に出向をさせていただきました。人間力大賞運営委員会とは、今年で28回を迎える歴史と伝統のある委員会で、青年版公民栄賞として、日本全国各地において、国や地域を愛する思いや、社会への貢献度、影響度、独自性、将来性が顕著であり、活動実績が認められる「人間力」溢れる光輝く傑出した若者を選考し、本年は全国から185名ものエントリーから10名ものグランプリ受賞者を決定致しました。本委員会におきまして、様々な感動体験を与えていただき、また、数知れずのチャンス、出合いをいただいたことを、理事長をはじめ、執行部の皆様に推薦していただき岡山青年会議所に感謝申し上げます。最後に、今後、日本青年会議所に出向を考えているメンバーにおきましては、「やった分だけ必ず成果が出る」と信じ、出向をしていただき、沢山のチャンスを自分自身のものにしていただき、LOMに反映させていただきたいと願います。1年間ありがとうございました。

#### 国際グループ グローバルネットワーク確立会議 委員 仁科 慎太郎



本年度は公益社団法人日本青年会議所国際グループ グローバルネットワーク確立会議に出向させていただきました。全国から30名の少年少女達と一緒に集まり、MDGS（国連ミレニアム開発目標）について勉強し国連で発表を行いました。約一週間アメリカのNYに滞在させていただき日本総領事館、国連、日系ボランティア団体と色々な場所、人達にお会いすることで、日本国としての外交を肌で感じる事が出来ました。今後はこの経験を生かして自分なりに出来る社会貢献を少しずつしていきたいと考えています。このような機会を与えて頂いた岡山青年会議所に感謝しております。

#### 総務グループ 規則審査会議 副議長 李 大成



本年度は規則審査会議に副議長として出向させていただき誠に有難うございました。日本青年会議所の議案に対して、コンプライアンスと公益性について審査する機関の一人として、一年間担当させていただきました。主に、①事業の中で使う映像、音楽、有名人等は、著作権、肖像権等を侵害しない様に手続きを行っているか。②公益事業とするならば、本当に不特定多数の利益になっているか。その2点に責任を持ち、議案審査をして参りました。

総務系のフィルター役として責任を負うと、規則という名のルーティンを徹底して守る事がただ良き事である、という感覚が横行する事も時にはあります。しかしあくまでも、志を同じうする者相集い力を合わせ、明るく豊かな未来を作り上げる。情熱を宿しそんな事業を展開しようとするメンバーや組織を支え守るための規則になっているかどうか、方針に導いている規則になっているかどうかを忘れてはなりません。自分自身で幾度となく原点を振り返り、また全国の同志と語り切磋琢磨しながら、本年度も一つ成長させていただきました。何度も出向させていただいておりましたが、今年もやはり実に沢山の一期一会をいただき、心許し合えるかけがえのない同志が全国各地に出来ました。共に出向してくれた磯島小幹事、佐伯委員、高見委員、またこの一年間を与えていただいた全ての皆様と、岡山青年会議所という組織に心よりの感謝を申し上げ、出向報告とさせていただきます。本当に皆様ありがとうございました！

#### 総務グループ 規則審査会議 委員 磯島 慈海



規則審査会議は日本JCの事業の公益性とコンプライアンスをチェックする会議体であり、その点について勉強させていただきました。小さな契約ミスで数百万円の違約金をとられてしまうことがないように、基本的なことが記載されているか、不適切な画像や音楽が流れないか、理事会前にコンプライアンス審査をJC会館で行いました。岡山JCの公益性は県が管理していますが、日本JCは内閣府が管理している違いもあり、行政によって違いがあるものだと感じました。

他の委員会の様に集中的に事業を行うのではなく、1年間を通して審査会を行っていくので、長くメンバー同士で顔を合わせる事となり、その分メンバー同士はお互いのことをたくさん知ることができました。どちらかというと裏方の作業となりますので、事務作業や監査が得意な方の出向をおすすめします。出向させていただき、視野を広げさせていただき感謝致しております。次の機会もあれば、ぜひ出向させていただきたいと思えます。

#### 総務グループ 規則審査会議 委員 佐伯 和哉



本年度、公益社団法人日本青年会議所総務グループ 規則審査会議に出向させていただきました。日本青年会議所が行う事業のコンプライアンスを審査する会議体で、普段あまり意識していなかったJCIのロゴひとつをとっても厳しいルールがあることを知りました。また、本年度規則審査会議は上半期で懇親が深まり、下半期から各副議長の地元でご当地会議を行いました。北は札幌から南は沖縄まで日本各地に行かせていただき、より懇親を深めることができました。全国各地に友人を作ることができたのは出向させていただいたおかげです。この一年間本当にありがとうございました。

## 出向者報告

### 日本青年会議所出向者

#### 総務グループ 規則審査会議 委員 高見 宣哉



本年度、公益社団法人日本青年会議所総務グループ 規則審査会議に委員として出向させていただきました。コンプライアンスの遵守という観点から、JC活動だけに留まらないほどの様々な気づきや学びを得る貴重な経験ができました。また、全国の他LOMのメンバーと過ごす、得難く楽しい時間を頂戴したと同時に、出向することで岡山青年会議所を客観的に見ることができ、自己の在り様や成長において極めて有意義な一年を過ごさせていただきました。この一年で学び得た「知識」や「繋がり」を今後のJC活動等に活かすとともに、出向に際しまして、ご支援いただきましたLOMメンバーの皆様へ、心から感謝申し上げます。

### 中国地区協議会出向者

#### 監査担当役員 有松 林太郎



本年度公益社団法人日本青年会議所中国地区協議会に監査担当役員として出向させていただきました。多くの先輩が今まで築いてこられた中国地区内での岡山青年会議所の存在感を感じ非常に多くの気づきを得られ、かけがえのない友をつくる事ができました。

本年度は「意気あふれる人財が活躍する「中つ国」の創造」というテーマのもと、様々な運動が展開されました。役員会議に参加させていただき中国地方5県をすべてまわる事で改めて岡山青年会議所の素晴らしさを感じました。同時に青年会議所の方のお話のなかで、会員拡大などLOMが抱える問題点について、同じように悩みや成功されている事業例をお伺いすることもできました。今後の活動に活かして参りたいと思います。

地区コンファレンスが天候不順の為延期となり規模を縮小しての開催となりましたが、浜田の地において山根会長の強いリーダーシップのもと無事開催する事ができ、本年度の中国地区の運動や意気が発信することが出来ました。

最後になりますが、特別会員の皆様、LOMメンバーの皆様そして予定者段階から約1年半の間支えていただきました前田幹事・斉藤幹事には大変お世話になりました。

このような機会を与えていただきました全ての方に感謝申し上げます。

#### 監査担当役員幹事 斉藤 圭



本年度は、中国地区協議会監査担当役員幹事として出向させていただきました。幹事ということで事業にはかかわる事はありませんでしたが、新会員明けの一年目の何もわからない自分にとって幹事をさせていただいた事、また普通では見ることのできない役員会議にオブザーブで参加させていただいた事は大変学びが多く貴重な体験となりました。さらに、岡山以外のLOMに友人が出来、楽しく活動をさせていただきました。本当にいい機会を与えていただき感謝しております。一年間ありがとうございました。

#### 監査担当役員幹事 前田 淳



本年度は、中国地区協議会監査担当役員幹事として出向させていただきました。私にとって初めての出向経験でしたが、他LOMのメンバーと交流を深められたこと、岡山青年会議所を外から見ることができたことが、とても貴重な経験となりました。

お世話になった有松監査担当役員、また、このような機会を与えていただいた青年会議所に感謝申し上げます。ありがとうございました。

### 岡山ブロック協議会出向者

#### 副会長 吉田 穰人



本年度は公益社団法人日本青年会議所岡山ブロック協議会 副会長として出向させていただき、鈴木理事長はじめ現役会員の皆様には心から感謝いたしております。

本年度は憲法事業・NBN事業・12月の衆議院議員選挙における公開討論会・eみらせんの活用等々いろいろ経験させていただきました。憲法事業では岡山ブロック協議会では初の試みとなる協賛金を募っての事業とし、内容も岡大教授を中心としての日本人学生と留学生(中国・台湾・韓国・ベトナム)との公開討論会。また、NBN事業では日本JCでのブロックランキングで第2位(389,747円)という結果が残せたこともご報告させていただきます。

2012年にも監査担当役員として出向させていただき、他LOMのメンバーの能力の高さであったり、同じJayceeとして楽しさを共有できるという「気づき」をいただきました。そして本年度は副会長の立場から見て、担当委員長が日々成長していく姿を目の当たりにしたことで新たな「気づき」を学ぶことができました。すべての事業に対し、全く手を抜くことなく、全力でぶつかり、悩み、そして最後には委員会メンバーとともに涙する姿を見て、改めてJayceeの素晴らしさを岡山県単位で体感することができました。現役の皆様におかれましては是非、出向という新たなJCワールドを経験していただきたいと心から願います。冒頭にも記述しましたが、鈴木理事長、心から心から感謝申し上げます。ありがとうございました。